Résumé du PFE : sous titre : Les affections podales chez les bovins : Enquete dans des elevages de la wilaya d’Alger et Boumerdes
 Résumé :
L’objectif de cette étude rétrospective était de déterminer la prévalence relative des différentes lésions à l’origined’une boiterie chez des bovins (laitier, de viande) qui a été de 36 % et d'étudier les facteurs au niveau des troupeaux associés à la boiterie. L’ensemble des pathologies de l’appareil locomoteur principalement les affections majeures du pied sont responsables de grandes pertes économiques au sein de ces élevages, qui se manifestent par une chute des performances de production et de reproduction.




Abstract :
The objective of this retrospective study was to determine the relative prevalence of the different lesions caused by lameness in cattle (dairy, meat) which was 36% and to study the herd factors associated with lameness. All pathologies of the musculoskeletal system mainly major diseases of the foot are responsible for large economic losses within these farms, which are manifested by a fall in production and reproduction performance.
